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   В очередном томе Научных трудов ИНП РАН представлены статьи по широ-
кому кругу вопросов теории и практики анализа и прогнозирования национальной 
и региональной экономик, их секторов. 

Рассматриваются вопросы совершенствования теоретических подходов и про-
гнозно-аналитического инструментария экономических исследований, обсужда-
ются варианты решения ряда насущных проблем в области устойчивого развития, 
макроэкономики, отраслевой и социальной политик. 
Книга предназначается научным работникам, экономистам, преподавателям, аспи-
рантам, студентам, а также читателям, интересующимся современными и перспек-
тивными социально-экономическими проблемами России. 

   This volume of scientific papers IEF RAS includes articles on a wide range of theoret-
ical and practical issues of  analysis and forecasting of national and regional economies 
and their sectors. 
   The issues of how to improve theoretical approaches, forecasting and analytical tools of eco-
nomic research are considered, options for solving a number of pressing problems in the field of 
sustainable development, macroeconomics, industry and social policy are discussed.  
   The book is addressed to researchers, economists, teachers, graduate students, students 
and readers interested in current and future socio-economic Russia’s problems. 
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